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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享红枣期货拟上市，以及红枣期货拟上
市公告的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收
藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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红枣期货废单是什么意思

红枣期货废单是指在期货市场中，因为各种原因（比如系统故障、交易所出现异常
等），无法成交或者无法撤单的订单。废单通常会自动失效，不会对持仓产生影响
，也不会对交易账户产生任何影响。交易者需要及时了解废单的原因，以及交易所
的处理方法，以便避免出现类似情况。

为什么买不了红枣期货了？红枣期货的每次最小下单量有调整吗？

红枣期货最低下单量有调整，开仓最少四手，无论多空，平仓不受限制，如果开仓
少于四手会被判定异常无法成交

生猪期货要来了，对养殖户会有什么影响？

经过20年的努力，生猪期货终于要和养猪人见面了。

生猪期货什么时间来？

大商所相关负责人表示，目前大商所已完成生猪期货合约和规则方案的整体设计，
交割仓库征集正有序推进，相关业务、技术系统也已准备就绪。

按照以往的经验，证监会批准期货品种上市后，到交易所正式上市，快则1个月，
慢则数月。由于目前处于保供应、稳物价的重要时期，我们认为，大商所10天内公
布期货合约的可能性较大，3个月内生猪期货实现正式交易是大概率的事情。

对养殖户会有什么影响？

对大型养猪企业是显著利好，由于有了生猪期货这个避险工具，可以无后顾之忧的
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大举扩张了。

对中小养殖户不利。因为合约设计门槛较高，一手期货合约就需要几十万资金，玩
个10手就要准备近千万的资金，绝大多数玩不起，所以不能有效利用这个避险工具
，进而被大型企业挤压，最终会有一部分退出市场。

对养猪散户没什么影响。它们没有能力参与生猪期货交易，就是小草，春风吹又生
，小而灵活。

套保不行，能不能投机？

生猪期望合约设计是为大佬准备的，如果养殖户没有做吃瓜群众的觉悟，非要拼出
全力去参与，要赌个前程出来，会搞得头破血流，如同飞蛾投火。虽然不会像“原
油宝”那样本金全没了还要倒贴，但本金扔进去的概率很大。

总之，要收敛好自己的赌性，生猪期货对于多数养猪人来说，只适合围观。

为稳定葵花市场，如何让葵花籽成为期货？

葵花籽主产区贫困吗？如果经济不富裕，可以去找期货交易所，大连或郑州都行，
看看能不能作为扶贫品种上市。反正苹果，红枣都上了，也不差这一个??

关于本次红枣期货拟上市和红枣期货拟上市公告的问题分享到这里就结束了，如果
解决了您的问题，我们非常高兴。
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